

山口県労福協機関紙 連合山口・労働金庫・全労済山口・県生協連・13地区労福協

# やまぐち労福協

vol.154  
2015.6月号

一般社団法人 山口県労働者福祉協議会

〒753-0078 山口市緑町3番29号 TEL(083)925-7332 FAX(083)921-1650  
Eメール roufuku@orange.ocn.ne.jp 発行人:大塚健二・編集人:山根英明

## 山口県労福協「第4回通常総会」開催

～ 新会長に 中野 威 氏 再任 ～

5月27日（水）山口市で第4回通常総会を開催しました。総会には代議員17名を含め58名が出席しました。

はじめに総会議長として下松地区労福協会長の西田忠生代議員を選出しました。

次に理事会を代表して杉本会長より「景気回復の兆しは顕著になって経済や雇用の各指標も総じて改善方向にあるといわれているが、大手と中小、都市部と地方を比較するとその実感は無いとの声が多い。労福協が課題として位置づけている格差と貧困は、年を追うごとに深刻になっている。雇用状況も非正規労働者が2,000万人超で労働者の4割を占めている。年収200万円未満の人も1,100万人を突破し、預貯金の全く無い人も30%という状況である。県労福協は、「連帯・共同でつくる安心・共生の福祉社会の実現」を目指して、「生活あんしんネット」「しうなん若者サポートステーション」「パーソナル・サポート」の3事業を展開し、社会貢献活動の取り組みとして「障がい者の運転免許取得支援特別講座」「高校生のための消費者講座」を開催している。安心・共生の福祉社会実現に向けて、労働者による労働者のための運動という原点に立ち返り、地区労福協・労働団体・事業団体と連携を強固にして職場や地域に共助の輪を広げることが重要である。」と挨拶しました。

続いて来賓の藤部秀則副知事、東洋光山口市経済産業部長、小林正宣こころの会本部長

から祝辞をいただきました。

議案審議では、第1号議案2014年度事業報告、第2号議案2014年度会計決算報告・公益目的支出計画実施報告及び監査報告、第3号議案2015年度事業計画(案)、第4号議案2015年度予算(案)について、採決を行い、いずれも全会一致で承認されました。次に第5号議案役員補欠選任の件、第6号議案役員補充選任の件について、役員立候補届をもとに提案され、全会一致で承認されました。

続いて中野選考委員長より杉本会長より代表理事(会長)の辞任届が提出されたことの報告がありました。ここで総会を一時中断して第1回理事会を開催し、会長、副会長の選定を行い結果を報告しました。報告後に、杉本旧会長および中野新会長が挨拶されました。



最後にスローガンが採決され、有吉副会長による閉会挨拶で終了しました。（役員体制は裏面に記載）

# 2015年度 山口県労福協 役員体制

役 職	氏 名	所 属 団 体
会 長	中野 威	全労済山口県本部
副 会 長	中繁 尊範	連合山口
	長嶺 平治	中国労働金庫
	有吉 政博	山口県生活協同組合連合会
専務理事	大塚 健二	員 外
理 事	杉本 郁夫	連合山口
	山近 和浩	連合山口
	後藤 武幸	連合山口
	岡本 博之	連合山口
	新村 一男	周南地区労働者福祉協議会
	永富 一彦	山口地区労働者福祉協議会
	清水 英治	下関地区労働者福祉協議会
	藤山 毅	中国労働金庫
	馬原 利洋	全労済山口県本部
	吉崎 博	山口県生活協同組合連合会
監 事	富田 悟史	連合山口
	杉本 誠	中国労働金庫
	中島 毅	全労済山口県本部
事務局長(理事)	山根 英明	中国労働金庫

《退任役員》

在任中のご厚誼に感謝申し上げます。

理 事	眞鍋 俊寛	中国労働金庫
監 事	中原 秀喜	全労済山口県本部

## 西部労福協「2015年度交流事業」開催

～島根県の文化・歴史探訪（出雲市・大田市）～

5月15日（金）  
～16日（土）に  
毎年恒例の西部労  
福協交流事業（中  
国地方の歴史探  
訪）が開催されま  
した。今年度の訪  
問先は島根県。

山口県労福協からは地区労福協・事業団体  
から10名が参加しました。縁結びの地出雲  
市に、中四国の各県労福協より90名が集合し、  
バス2台で一路大田市の石見銀山世界遺産セ  
ンターを目指しました。

石見銀山遺跡は、2007年7月に「石見銀  
山遺跡とその文化的景観」として国内では  
14件目、鉱山遺跡としてはアジアで初めて  
の世界遺産に登録されました。

石見銀山ボランティアガイドから石見銀山  
の価値と魅力について話を聞き、現在唯一公  
開されている江戸時代中期に銀鉱石を求めて  
掘られた坑道跡「龍源寺間歩」まで、片道  
2.3kmの山道を往復しました。現在は、杉が  
鬱蒼と茂りムカデと出会ったりしましたが、  
最盛期には20万人が暮らしていたとのこと  
です。



—石見銀山にある佐賀賣山神社—



翌日は、1年に1度神無月（旧暦10月）に全国の神様が集まり男女の縁について会議をするとの言い伝えのある出雲大社に参拝しました。神

門通りの大鳥居、出雲大社周辺では一番高いところにある勢溜（せいたまり）の大鳥居、松の参道の鉄の鳥居をくぐり、大注連縄（おおしめなわ）の神楽殿、拝殿、後ろからの本殿を参拝しました。



一人の勢いとパワーが溢れる勢溜の大鳥居

出雲大社の神社参拝の作法は一般の神社とは異なり「二礼・四拍手・一札」です。

続いて、島根県立「古代出雲歴史博物館」を見学し、島根ワイナリーで解説式を行い、昼食後解散しました。



今年度で「中国地方の文化・歴史探訪」は終了しました。2016年度の交流事業は香川県で開催されます。

生活あんしんネットより

## 福祉相談事例



### 【相談概要】

介護職の60代女性。血圧疾患があり服薬治療をしていたが、1年前から主治医の指示で薬を止めて、食事療法を試みている。健康に良いといわれるゴマ茶や緑茶等を飲用し、現在は血圧も安定しているが、仕事のストレス等があり体調が優れない。



### 【回答・対応】

介護職は激務であり、特に当直勤務は心身への負担やストレスがかかるなどを認識して働くこと、食事療法は続けることをアドバイスした。また、血圧の昇降にあまり神経質にならないようにし、自覚症状や血圧測定で異常があれば受診するよう伝えた。

心身のリラクゼーションのため、仕事以外の楽しみを増やしたり、ウォーキングなどの軽い運動をすることを勧めた。



## 第17回会長杯ボウリング大会のお知らせ

毎年恒例になった労福協会長杯ボウリング大会を開催します。

昨年は美祢地区労福協チームから“パーフェクトゲーム”が出ました！

マイボールマイシューズで激闘するもよし、スコアを気にせず楽しむもよし、みんなで盛り上がりましょう♪

**開催日時** 7月25日（土）12時受付開始、13時開会式

**開催場所** 山口市泉町9-1 「ボウリングの森」

**チーム編成** 1チーム4名

●3ゲーム投球して総トータルピンで順位を競います。

